



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



LKW von B78 abgedrängt

Am Dienstag gegen 18:40 Uhr fuhr ein 20 jähriger Mann aus der Steiermark mit einem LKW, beladen mit 24 Tonnen Rundholz auf der B78 Obdacher Bundesstraße von Reichenfels kommend in Richtung Obdach, Murtal. Der Mann wurde von einem anderen LKW samt Anhänger, gelenkt von einer bislang unbekannten Person überholt. Zur selben Zeit befand sich ein PKW auf der Gegenfahrbahn und der überholende LKW- Lenker schnitt, um einen Unfall zu vermeiden, zurück auf die rechte Fahrbahn. Durch dieses Manöver war der 20-Jährige dazu gezwungen zu reagieren und geriet infolgedessen mit seinem LKW auf das rechte Fahrbahnbankett. Folglich stürzte er mit dem LKW samt Anhänger rechtsseitig über das Bankett und kam in Seitenlage zum Liegen. Das geladene Holz des umgekippten LKW's sowie des Anhängers, fiel in eine angrenzende Weide. Es entstand erheblicher Sachschaden. Der 20-jährige Mann wurde mit Verletzungen unbestimmten Grades ins LKH Wolfsberg gebracht. Der unfallverursachende LKW Lenker setzte seine Fahrt ohne Anzuhalten in Fahrtrichtung Obdach fort. Die freiwilligen Feuerwehren Bad St. Leonhard, Reichenfels und Wisperndorf standen mit insgesamt 59 Mann und 10 Fahrzeugen im Einsatz.

